

Das Müllmobil der AVM besucht die 3. Klassen

Um das Umweltbewusstsein der Kinder zu fördern und sie zum nachhaltigen Denken sowie Handeln anzuregen kam das Müllmobil der AVM unsere 3. Klassen besuchen. Mit interaktiven Forscherstationen und zwei pädagogischen Mitarbeiterinnen des Kindermuseums München lernten die Kinder viel über Recycling und das korrekte Trennen von Müll.



Mit Hilfe von Getränkedosen, Plastikflaschen, Holz und Baumwolle konnten die Kinder das Konzept des Upcyclings erleben und schufen viele schöne Kunstwerke



oder verschönerte wiederverwendbare Gebrauchsgegenstände.

In offenen Experimentier- und Lernsituation mit Mikroskopen, Magneten sowie Werkzeugen haben sie zudem verschiedene Materialeigenschaften kennen gelernt und konnten so einen Einblick die Zusammenhänge von Rohstoffen, Abfällen und Wertstoffkreisläufen gewinnen und gemeinsam reflektieren, welche Veränderungen im Alltag und in der Schule angestoßen werden können, um Müll zu reduzieren und so achtsamer sowie bewusster mit Wertstoffen umzugehen.



Verantwortlich:
Ines Priegnitz